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結束隔離回歸恒大 從未想過離開
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■■ 王涵奪女子王涵奪女子
33米跳板冠軍米跳板冠軍。。
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■■ 高拉特在接受高拉特在接受
訪問時多次喊出訪問時多次喊出：：
「「我是中國人我是中國人」」。。
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新冠肺炎疫情在內地開始放緩，中超勁旅廣州恒大已恢復操練，因傷闊別綠茵場超

過一年的高拉特，也已由巴西返國歸隊。這位已入籍中國的巴西射手聲言，即使在疫

情爆發時期，也從沒想過要離開，刻下目標除了早日重返賽場之外，最大心願就是為

中國國家隊（國足）出征。

高拉特返回廣州接受14天隔離後，已
重新投入恒大訓練。在疫情爆發

後，有些外援球員選擇離開中超，但高拉
特在接受巴西媒體訪問時，則自揭曾婉拒
高士路招手，他說：「非常高興能獲高士
路垂青，但我沒想過要返回巴西，因為還
不想離開恒大。」他又證實已跟恒大續
約：「我和球會簽了新合約，而且還入了
（中國）籍，沒想過要離開。現時最想的
是盡快回到賽場，並要用入球來協助球隊
取勝。」
高拉特4月3日返回廣州，在酒店接受
隔離時，曾在網上上載一條做體能訓練的
短片，畫面包括一面五星紅旗。日前，他
接受訪問時再次喊出：「我是中國人！」
這是他第3次表示忠誠，他不諱言十分期
待能為國足上陣：「我加入中國籍就是為
了等待這機會，現時要先回復最好狀態，
再靜候時機來臨。」
除高拉特外，阿蘭、費蘭度及阿洛伊

斯奧也成功領取中國護照，連同較早前
已歸化的艾傑臣、李可、侯永永、德爾
加多及布朗寧，國足的歸化兵已多達9
人。

國足已上報「64＋8」名單
據內地傳媒消息，中國足協已向亞洲足
協上報「64＋8」的世界盃外圍賽名單，
將來參加40強賽的國足成員，會在這72
人中選出。不過由於尚未獲得國際足協核
實代表資格，加上長期受傷患困擾的關
係，高拉特目前並不在72人大軍之列。
根據賽例，主教練李鐵在40強賽之前可
以作出變動，只要代表資格獲得國際足協
肯定，高拉特仍有機會趕上尾班車。由於
中超很有可能在6月下旬重開，按現時計
劃，國足暫定5月開始集訓，目的地初定
上海。

香港文匯報訊（記者 陳曉莉）中國
足協日前經過視頻會議後發佈公告，
中超、中甲及中乙三級職業足球俱樂
部一致同意合理減薪，減薪周期從
2020年3月1日至2020賽季聯賽開賽
日，具體的減薪方案指導意見將由中
國足協組織職業俱樂部、球員、教練
員代表及法律專業人士在內的工作組

制訂並公佈。
不過，據《天津日報》報道，考慮
到中國足球職業聯賽球員的薪資並不
相同，不宜一刀切，因此最有可能實
施的方案是根據收入的不同採取不同
的降低比例，例如：年薪在59萬元至
99萬元區間的球員降薪10％；年薪在
100萬元至299萬元的球員降薪20％；

年薪在300萬元以上的降薪30％。目前
中國足協已就階梯式減薪的可行性徵
求各俱樂部意見和建議，據悉，這種
減薪方式被看好，一切順利的話，更
具體的指導意見將在本周公佈。
日前，中國足協主席陳戌源在探班

國足時表示，足協倡導降薪，「期待
國腳們帶好這個頭」。

香港文匯報訊（記者 陳曉莉）新
冠肺炎疫情在全球肆虐，羽毛球賽
事全面停擺。去年退役的馬來西亞
名將李宗偉最近在一次直播連線中
談到：如果自己是林丹的話，會選
擇退役。而對於現在的男單格局，
李宗偉則看好日本的桃田賢斗，其
次就是國羽的石宇奇。
「奧運會延期一年，我覺得如果

我是他，我的成績一直在（國家隊
位居）第三單，這個時候還是會選
擇退下來。因為我覺得現在這個時
間點，他已經是一個非常偉大的運
動員了，什麼冠軍都拿過了，奧運
會、世錦賽、湯姆斯盃。他堅持下
去的夢想就是參加奧運會，我覺得
應該去鼓勵他，畢竟已經36歲還要
堅持，第五次參加奧運會是一個很

不簡單的事情，有時他可能要打比
自己小10歲的對手，甚至是小一輪
多的對手，運動員到了這個歲數，
還這麼敢去追求，已經非常偉大
了。」李宗偉給予林丹高度讚揚。
被問到對如今男單格局，李宗偉答

道：「現在日本的桃田賢斗領先一
些，然後是中國的石宇奇，還有丹麥
的安賽龍和安東森也比較強。」 ■■李宗偉李宗偉（（左左））與林丹惺惺相惜與林丹惺惺相惜。。 資料圖片資料圖片

歷時三天的中國跳水冠軍達標賽19日在北京國家體
育總局跳水館收官，在單人項目中，男、女3米跳板分
別有兩名選手達標，男、女10米跳台選手均未達到隊
內設置的分數線。這是東京奧運會正式宣佈延期後，中

國跳水隊首次舉行隊內大練兵。
本次冠軍達標賽賽制同奧運會一樣，

所有單人項目設預賽、準決賽和決賽三
輪，在準決賽進入前三名的運動員才有
資格參加決賽。雙人項目則是一次決
賽，已在17日比完，只有曹緣/陳艾森
組合在男子雙人10米台上成績達標。
18日開始進入單人比賽。男子3米跳

板比賽中，里約奧運會冠軍曹緣準決賽
出現失誤，無緣決賽。決賽於19日上演，世錦賽跳板
雙冠王謝思埸以總分558.05拿下第一。彭健烽以總分
536.70獲得第二，超過535分的達標線。
名將王涵在女子3米跳板也不負眾望以385.20的總分

獲得第一併達到隊內385的達標分。昌雅妮僅落後王涵
0.1分，以385.10的總分獲得第二。
男子10米跳台決賽在陳艾森、楊健和練俊傑三人之間

展開。最終楊健以總分556.05分反超陳艾森獲得第一，
陳艾森以555.10分獲得第二，練俊傑則以521.50分位列
第三，但三人均未達到隊內設置的570分的達標線。
女子10米跳台，成為司雅傑和張家齊的「雙嬌對
決」。司雅傑以389.20分獲第一，張家齊第三跳失誤
僅獲51.15分，最終得到380.05分，兩人均未達到400
分的達標線。 ■新華社

傑志確診職員出院 妻續留醫
香港文匯報訊（記者 黎永淦）傑志會
方證實，早前確診新冠肺炎的職員（傳為
助教盧比度），上周六的病毒測試結果為
陰性，因此已獲准出院回家休息，不過其
妻子仍要留院接受治療。由於日前爆出本
地球壇首宗新冠肺炎確診個案，令傑志旗
下70 名職、球員及2名相關人士全部需
接受病毒檢測，最終檢測報告顯示全部均
呈陰性。

中小學棍網球比賽宣佈取消
香港文匯報訊（記者 陳曉莉）由於復

課無期，香港棍網球總會旗下的小學
project crosse計劃停頓，加上各中學校隊
過去數月無法訓練，即使復課後學校亦難
以安排訓練時間。故香港棍網球總會昨日
原定4月及5月進行的校際盃（小學組）及
全港中學校際棍網球比賽被迫宣佈取消。

朱婷 張虹候選青年五四獎章
第二十四屆「中國青年五四獎章」入圍
個人（集體）名單公示，中國女排隊長朱
婷（下圖）以及冬奧會速度滑冰冠軍張虹
入圍。張虹出生於1988年4月，現任哈爾
濱工業大學體育部副教授，國際奧委會委
員、中國奧委會執委委員、2022冬奧組
委執委委員。朱婷則出生於1994年 11
月，作為從國家青少年隊伍中成長起來的
主攻，在球隊身處困境的時候，朱婷總能
挺身而出，帶領隊友克服困難。■中新網

中超或階梯式減薪 最高減30%

中國跳水隊內練兵 10米台無人達標

李宗偉：若我是林丹會選擇退役

香港文匯報訊（記者 黎永淦）
體育運動停擺期間掀起的電競熱
潮，今次吹到F1賽車界。世界一
級方程式（F1）電競中國冠軍賽
2020賽季季前表演賽將以線上形
式舉辦，這也宣告了F1電競中國
冠軍賽新賽季正式啟動。
據悉，2020賽季的F1電競中
國冠軍賽，不但保留原有一般玩
家參與的「城市賽」，也增設了

由職業車隊組成的「職業聯
賽」。作為2020年新增的全新
賽事，職業聯賽將會有10支中國
F1電競職業車隊在線上對抗。
今季職業聯賽將以5月10日的

西班牙站為起點，於11月29日
阿布扎比大獎賽的亞斯碼頭賽道
收官，車手和車隊的積分規則與
傳統F1同出一轍。每場線上對
抗均由排位賽和正賽組成，以最

終完賽成績計算車手積分，同一
車隊兩位出場車手的積分累積成
為本站車隊積分。參賽車手及車
隊通過全賽季22場線上對抗累積
賽季積分，全季總分排名前10車
手將獲得全國總決賽的入場券，
與來自F1電競中國冠軍賽城市
賽的車手共同爭奪參與下一年度
F1電競職業系列賽車隊選秀的機
會。

F1電競中國冠軍賽正式啟動

高拉特高拉特冀為中國出征冀為中國出征

於新冠肺炎封城
後，武漢百駿體育公

園日前終獲批復工營業。足球愛好者們重返綠茵
場，享受運動的快樂。 新華社

重 返 球 場


